



10 Pièces

386 m²

Réf. V0489VA

4 490 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité ! Situé dans un petit domaine, ce monastère historique du XVIIIe siècle s'intègre harmonieusement sur un magnifique terrain d'environ 1,1 hectare. Un impressionnant patio intérieur, bordé de magnifiques arcades, mène à l'entrée principale historique, datant de 1848, et donne accès à l'intérieur de ce bien exceptionnel d'environ 386 m². Un vaste hall d'entrée avec poutres apparentes s'ouvre sur un salon raffiné, menant directement à une spacieuse suite parentale. Ce véritable havre de paix comprend un grand bureau privé ainsi qu'un balcon plein de charme, offrant une vue ...

Located within a small and peaceful estate, this historic 18th-century monastery sits harmoniously on a beautiful plot of approximately 1.1 hectares. An impressive inner courtyard, lined with magnificent arcades, leads to the historic main entrance, dating back to 1848, and opens into the heart of this exceptional 386 m² property. A spacious entrance hall with exposed wooden beams flows into an elegant living room, which offers direct access to a generous master suite. This serene retreat includes a large private study and a charming balcony with spectacular panoramic views. A second, equally ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

